Badonviller

Une randonnée des lacs pleine de surprises

Dimanche dernier, 862 amateurs de vélo et de marche ont convergé vers Badonviller pour la traditionnelle randonnée des lacs Mercier-David. Les chiffres témoignent du succès: 438 marcheurs, 82 cyclistes sur route et 342 vététistes ont bravé les conditions météorologiques pour participer à cet événement très attendu.

ès 8 h du matin, les premiers participants franchissaient les portes de l'espace Mansuy, curieux de découvrir ce que leur réservait la journée. Malgré quelques gouttes en altitude, la pluie n'a pas été un facteur majeur, laissant place à une brume qui s'évaporait du sol, créant une atmosphère unique pour les vététistes.

Glissades mémorables pour les vététistes

Pour les marcheurs, la fraîcheur et l'humidité ambiante ont été des alliés de taille, offrant des conditions idéales pour leur parcours.

Cependant, les cyclistes de route et les vététistes ont dû composer avec des routes glissantes et des sentiers boueux, transformant les parcours en véritables terrains d'aventure, parfois presque impraticables.

Pourtant, cela n'a en rien e ntamé le moral des vététistes, bien au contraire.

Séance de nettoyage improvisée

À la fin des parcours, les participants et leurs vélos



Pour les marcheurs, la fraîcheur et l'humidité ambiante ont été des alliés de taille.

étaient méconnaissables, recouverts de boue de la tête aux pieds.

La solution? Des jets d'eau avaient été mis à disposition pour laver aussi bien les machines que les vététistes. Cette séance de nettoyage improvisée a été accueillie avec soulagement et rires, clêturant la journée sur une note conviviale et rafraichissante.

Ce que l'on retiendra avant tout de cette journée, c'est l'ambiance chaleureuse, la camaraderie et l'entraide entre les vététistes. Les sourires et les éclats de rire ont résonné tout au long des parcours, transformant la galère en un souvenir inoubliable.

70 bénévoles mobilisés

Les participants ont également pu profiter des stands de ravitaillement placés sur les parcours.

Dans un souci écologique, chaque sportif a reçu un go-



Des conditions parfois difficiles mais les vététistes ont gardé le moral.

belet réutilisable aux couleurs du club de Badonviller. Il est important de saluer le dévouement des 70 bénévoles qui, malgré des conditions météo difficiles, ont tra vaillé sans relâche pour assurer le bon déroulement de la manifestation. Rendezvous l'année prochaine pour de nouvelles aventures!